



Baden-Württemberg

LANDESARBEITSGERICHT
DER PRÄSIDENT

Medienmitteilung
vom 31. August 2012

Herr Roland Stöbe
zum Vorsitzenden Richter am Landesarbeitsgericht ernannt



Am 31. August 2012 hat der Ministerpräsident Herrn Richter am Arbeitsgericht Roland Stöbe zum Vorsitzenden Richter am Landesarbeitsgericht ernannt.

Herr Stöbe trat nach dem Studium der Rechtswissenschaften an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg und anschließendem Referendariat am Landgericht Baden-Baden am 9. Januar 1995 in die Arbeitsgerichtsbarkeit ein. Er war zunächst dem Arbeitsgericht Pforzheim zugewiesen.

Am 1. Juli 1995 wurde Herr Stöbe zum Arbeitsgericht Stuttgart - Kammern Ludwigsburg - versetzt. Am 9. Januar 1998 wurde er zum Richter auf Lebenszeit ernannt.

Vom 16. April 2007 bis 15. April 2008 war Herr Stöbe an das Sozialgericht Stuttgart und vom 1. Oktober 2010 bis 30. September 2011 an das Landesarbeitsgericht - Kammern Stuttgart abgeordnet.

Dr. Eberhard Natter

Präsident des Landesarbeitsgerichts